



ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DE AZAMBUJA

Ata da Reunião Ordinária Realizada no dia 24 de junho de 2022

Local: Sala de Sessões da Junta de Freguesia de Azambuja -----

Hora de Início: 21H06 -----

ORDEM DO DIA

PONTO 1 – Informações do Sr. Presidente da Junta de Freguesia;

PONTO 2 – Revisão Orçamental nº.1;

PONTO 3 – Proposta de Alteração do preçário;

PONTO 4 – Informações e outros assuntos.

----- Presença de acordo com relação anexa a esta ata. -----

CONSTITUIÇÃO DA MESA: Natacha Soraia Vieira Mendes Correia, Presidente da Assembleia de Freguesia, Joana dos Santos Silva, 1º Secretária, Susana Rodrigues, 2º Secretário. -----

PRESENCAS DO EXECUTIVO DA JUNTA: -----

Claúdio André Salema- Presidente da Junta de Freguesia de Azambuja-----

João Miguel Moura Simões – Tesoureiro da Junta -----

Ângela Sofia da Silva Inácio – Secretária da Junta -----

António Manuel Carlos Cachado – Vogal da Junta de Freguesia -----

Soledade Batalha – Vogal da Junta de Freguesia-----

Dr.ª Helena Ricardo – parte Financeira -----

----- Iniciada a sessão a senhora Presidente da Mesa saudou os presentes e deu conta da substituição para esta sessão ordinária do Sr. Pedro Bernardeco (PS), substituído pela Sr.ª Susana Rodrigues, da ausência do Sr. Pedro Cardoso (Coligação Pelo Futuro da Nossa Terra) substituído pela Sr.ª Vera Vides e da ausência da Sr.ª Mariana Dias (Coligação

NER

Pelo Futuro da Nossa Terra), substituída pelo Sr. Emanuel Alfaiate. -----

---- No período antes da **ORDEM DO DIA**, e de acordo com o Regimento, foi concedido tempo para a leitura resumida do expediente, deliberação sobre votos de louvor, congratulação, saudação, protesto ou pesar, que sejam apresentados por qualquer membro da Assembleia; interpelação mediante perguntas orais à Junta de Freguesia, sobre assuntos da respetiva administração e apreciação de assuntos de interesse local. ---

---- Foi colocada à votação a ata de 27 de abril de 2022 pela Senhora Presidente da Assembleia: -----

---- A mesma foi aprovada por unanimidade. -----

---- Foi colocada à votação a ata de 17 de maio de 2022 pela Senhora Presidente da Assembleia: -----

---- A mesma foi aprovada por unanimidade. -----

--- O Sr. Presidente deu conta da ausência do Sr. João Simões, por motivos profissionais.

--- Interveio o Sr. Nuno Vicente, referindo que não existe sincronização nos semáforos perto da Estação Ferroviária de Azambuja, o que coloca em perigo a circulação na via, nomeadamente para os peões, nesse sentido, pediu à Junta de Freguesia que pudesse exercer alguma pressão junto da Câmara Municipal para que possa solucionar este problema. -----

---- Interveio o Sr. Firmino referindo que existe um problema de segurança pública e que esses problemas não se resolvem colocando portões ou cancelas como aconteceu na Quinta da Cortiça, questionando quais as justificativas para esta situação. Apontou ainda a degradação das áreas circundantes. -----

---- Interveio o Sr. José António Catarino, apontando para a degradação da paragem principal de autocarro dos Casais de Britos, referiu a falta de iluminação no cruzamento Vale Henriques, assunto este que já tinha referido na última sessão ordinária desta Assembleia de Freguesia. Referiu também que apesar do desbravamento nas valetas das estradas estar a ser efetuado, no entanto, a limpeza não está a ser efetuada devidamente.

---- Interveio a Sra. Mafalda Maia, alertando que recebeu algumas fotos da rotunda das flores que necessita de uma limpeza urgente. -----

--- Interveio o Sr. Presidente da Junta de Freguesia, referindo que irá alertar a Câmara Municipal acerca do assunto dos semáforos. Relativamente à colocação do portão, o Sr.

20/07/14

Presidente alertou que todas as decisões da Junta de Freguesia são bastante ponderadas e em resposta a necessidades e relatos da população, referindo que existiu todo um enquadramento relativo a esta situação que culminou na ação da Junta de Freguesia e que o portão irá continuar no mesmo sítio enquanto as obras estiverem a decorrer. Após a finalização das obras pretende dar a conhecer aos moradores do bairro e aferir qual a decisão efetiva para esta situação. -----

--- O Sr. Presidente referiu que não tinha conhecimento da situação referida pelo Sr. José António Catarino da paragem, mas que iria averiguar não só esta situação, mas como a questão da iluminação. Relativamente à questão da limpeza das valetas não tem conhecimento que essa situação seja causada pela Junta de Freguesia, uma vez que em qualquer desbravamento de valetas efetuada pelos trabalhadores, a respetivamente limpeza tem sido efetuada devidamente. -----

-----**ORDEM DO DIA**-----

PONTO 1 – Informações do Sr. Presidente da Junta de Freguesia;

----- O Sr. Presidente promoveu esclarecimentos sobre esta matéria. -----

PONTO 2 – Revisão Orçamental n.º 1;

--- O Sr. Luís Otero referiu que pela primeira vez, todos os elementos da Assembleia de Freguesia foram chamados pelo Sr. Presidente para que pudessem ter conhecimento de todas as alterações ao Orçamento antecipadamente, referindo que o documento ficou bastante explícito e que todas as alterações constam no documento. -----

--- O Sr. Presidente promoveu esclarecimentos sobre esta matéria e reiterou o que o Sr. Otero referiu, sublinhando que todas as discussões e documentos serão sempre dados a conhecer a todos os elementos e que serão sempre o mais claro e conciso possível. -----

-----Posto à votação pela Senhora Presidente da Assembleia: -----

----- A mesma foi aprovada por unanimidade. -----

PONTO 3 – Proposta de Alteração do preçário;

----- O Sr. Presidente promoveu esclarecimentos sobre esta matéria. -----

-----Posto à votação pela Senhora Presidente da Assembleia: -----

----- A mesma foi aprovada por unanimidade. -----

PONTO 4 – Informações e outros assuntos.

---- O Sr. Presidente enfatizou a realização das Férias Sénior. O Sr. Presidente promoveu alguns esclarecimentos relativamente aos concursos a decorrer. Relativamente aos espaços verdes, o Sr. Presidente pretende pedir orçamentos para perceber qual poderia ser

Handwritten mark

a sua ação na Horta do Maia. Enfatizou a colocação de um baloiço rústico perto do Palácio. Referiu o corte que irá decorrer nas próximas Festas da Freguesia.

O Sr. Presidente referiu a pretensão de retirar alguns monos, uma vez que os mesmos se encontram em número excessivo espalhados pela Freguesia.

--- O Sr. António Cachado reiterou a informação dada pelo Sr. Presidente relativamente aos monos, apelando para que os presentes procurem sensibilizar a população para esta situação de desprezo do espaço público. -----

--- A Sr.^a Vera Vides recomendou uma solução acerca da recolha de lixo. -----

--- O Sr. Presidente referiu que apesar de ser uma boa solução seria de difícil execução na Freguesia de Azambuja, mas que está a trabalhar numa solução efetiva para diminuir o transtorno do problema. -----

--- O Sr. António de Sousa recomendou que a informação disponibilizada relativamente a este assunto possa ser também disponibilizada em inglês para a população estrangeira residente na Freguesia. -----

APROVAÇÃO DA MINUTA: Unanimidade. -----

ENCERRAMENTO: 22.18H. -----

A Mesa da Assembleia de Freguesia

Handwritten signature